

VIEJITA CONDENADA EN ALEMANIA, AUNQUE NO LE FUE TAN MAL

Castigo siempre la alcanzó

◆ EFE

Berlín, Alemania

La justicia alemana condenó ayer a tres años y medio de prisión a la octogenaria Sonja Suder por tres "atentados incendiarios" cometidos a finales de los setenta en el sur de Alemania, aunque la absolvió de complicidad en el atentado registrado en 1975 contra la cumbre de la OPEP

en Viena.

Suder, presunta miembro de las desaparecidas Células Revolucionarias, había sido acusada de facilitar armas desde Alemania al comando terrorista que, dirigido por el venezolano Vladimir Ilich Ramírez Sánchez, conocido como "Carlos", asaltó la cumbre de la OPEP de Viena.

En el asalto, uno de los golpes en el historial de "Carlos", hubo tres

muertos a manos del grupo, que tomó como rehenes a varios asistentes, incluidos algunos ministros, y los secuestró y llevó a Argelia. Casi cuatro décadas. Sonja Suder ayer fue absuelta de haber participado en la preparación del atentado.

A lo largo del proceso, que comenzó en setiembre del año pasado, la Fiscalía ya había retirado los cargos de asesinato al considerar que no era posible probar la com-



Entre el público hubo numerosos simpatizantes de la anciana. EFE

plicidad de Suder en el atentado.

No obstante, los jueces condenaron a Suder a tres años y medio de prisión por su participación en

varios atentados con bombas y ataques incendiarios cometidos a finales de los años setenta en el sur del país.